「志高く奉仕の心」 会長 柳 清二



THE WEEKLY REPORT

TAKIKAWA ROTARY CLUB

本日は 第2783回 例会 プログラム 創立記念例会(夜間) No. 2619 8月16日(木)

次週以降の予定

8月23日(木) 毎年あなたも100ドルを 8月30日(木) スポーツを通して子供教育に社会貢献 (9月6日(木) 定時総会

第2782回 例会報告

会長挨拶・報告

何年ぶりかの早朝例会ですが、 奇しくも今オリンピックの真っ 最中で、少し眠たい時間帯かも しれませんが、例会出席ご苦労 様です。

今朝は粗食の例会であります。ご存知の通り、Million Dollar Meals (100万ドルの食事)の日であります。1962年、世界中の会員が50万人位の頃、例会で月1回の粗食にして1人あたり2ドルを節約ことがいるされた金額はロータルば、総額100万ドルの資金に出来るロー財団をはじめ、その他の奉仕活動により、現在であれば、1,223,083名、1人1ドルで1年1回でも100万ドルロタするのではないかと思います。滝川ロータラブも、粗食例会による剰余分を特別に献金したいと思っています。

さてオリンピックといえば、「五輪理念」 の中に近代五輪の誕生に多大な功績と世界 平和を目的としたスポーツの祭典に尽力し た、ピエール・ド・クーベルタン男爵ですが、 第4回 明治41年(1908年)、ロンドン大会 でイギリス政府主催の宴席で、IOC会長と して「オリンピックは参加する事に意義が ある」とスピーチをした有名な言葉です。 これは当大会で、アメリカとイギリスが判 定をめぐって対立した事態を重視し、各国 の選手団を前にしたミサでペンシルバス のエチュルバート タルボット主教は「五輪 で重要なのは勝つ事ではなく参加すること」 と説教したのに感銘して、クーベルタン IOC会長が引用したものです。オリンピッ クはメダルがとれなくても最大限努力して 胸を張って帰ってきて欲しいし、帰ってき たら大きな拍手で迎えてあげたいと思って いるのは私だけではないと思います。

報告事項

①今月のガバナー月信に神部洋史職業研修委員長の活動方針が載っており、その中にGSEプログラムに代わり今年度から職業研修チームということで委員会活動を計画するということが載っています。

2012年 8月9日(木)

②8月3日、故人になられた林 博幸さん の葬儀に関し、理事・会員のみなさんに多 大なお手伝いを頂いたことに、林家から御 礼の言葉を頂きました。

③8月4日、午後5時30分から6時30分まで滝川24時間ソフトボール大会に滝川RC野球部が出場しました。28対8で負けましたが、これはいい経験になると思います。この後、小樽・赤平・滝川の野球大会の練習がありますので、今度は勝ってくれるよう応援をしております。

④地区大会の出席の依頼がきておりますので、ぜひ出席をして頂きたいと思います。 ⑤今月は会員増強月間なので、1つのテーブルから1名の推薦を頂きたいと思いますので、ぜひご協力をお願いします。

⑥本日午後6時から、自衛隊のキャンプの中で子供盆踊り大会が開催されますが、お子様を連れてぜひ参加して下さいとの案内がきておりますのでご報告します。

幹事報告



①芦別・美唄RCより今年度活動計画書と会報、留萌・深川・羽幌RCより8月のプログラムが届いております。又、8月のガバナー月信も購読者の各ロッカーに入れておりますのでご一誌下さい。

れておりますのでご一読下さい。 ②来週は、創立記念例会・夜間例会で午後 6時より三浦華園となっておりますので、 お間違えのないようご出席下さい。

③ガバナー公式訪問の日程ですが、ガバナーが前日(9月12日)に来られるので、歓迎懇親会を開催します。午後6時よりボンビヴァンで開催するので多くの参加をお願いします。翌日13日がガバナー公式訪問例会となっておりますが、午前11時からのりラブ協議会は、役員・理事・委員長をはじり入会3年未満の会員は義務出席となってお願いします。



会員選考委員会担当例会

ゲスト卓話

*

江部乙丘陵地ファンクラブ事務局長 東元 勝己 様

江部乙丘陵地ファンクラブについて説明させて頂きます。平成18年4月、現会長の中島を含む3名が衰退していく江部乙を

「菜の花と江部乙丘陵地フットパス」



江部乙丘陵地ファンクラブ会長 中島 和治 様

フットパスとは「歩いて巡る 小さな旅」と私どもは訳してお ります。道内では千歳から、道 外では神戸の方から参加したり

と遠い所からの参加者もおります。普通のウォーキングとは違い、あちこちで立ちしまりながらガイドが説明を加えたり、個の畑の中を歩かせて貰ったりというのがフットパスの特徴といえ、地元の人でも知らない場所にご案内する事も多々あります。菜の花フットパスの場合、花の中に小道をこりたいということから大きな変化が起こっちりたいと、菜の花祭りはその後、滝川市も参画し大きなイベントに変わりつつあります。









フットパスのもう一つの特徴は、知的好奇心というか、自然についての質問なが声、 を加者から出てきます。草の名前や鳥の声、 本の実など様々な質問に答えたりな~9 km くらい歩くことから健康にも役立っし、20~30 時間が午後3時半くらいと約7時間、20~30 大地域全体を見いと約7時間が非常に長いたでと思います。前間が年後10点にもいるではないのではないでもあります。また、お電子でであるではないでもらっゲットと思います。といいてもらっゲットでアップされています。 ※本日のスライドはDigi Boo(デジブッナでアップされています。

$[= \exists = \exists BOX]$

神部 洋史会員

会長に地区職業研修委員会のご紹介をしていただき。

佐藤 佳朗会員

林家の葬儀お手伝いをさせていただいて。

深澤 和範会員

事務所を移し、娘と一緒に仕事をすること と致しました。

近藤 正孝会員

担当例会を終えて。中島さん、東元さんに感謝します。

会長/柳 清二 幹事/川原 弘嗣 編集/クラブ会報委員会

電子メール info@rotary.gr.jp ホームページ http://www.rotary.gr.jp/ 例会日●毎週木曜日 PM0:30 例会場●ホテルスエヒロ 事務局●ホテルスエヒロ 7F 〒073-00:32 滝川市明神町7

